
Conseil d'administration HJS – 17 mai 2022

Horaire et lieu : 20h30 aux Moussières

Présents : Pascal, Julien, Anne-Laure, Rodolphe, Nicolas, Aline,  Juliette, Kirsten, Laurent
Excusés :  Maxime G, Benoît, Ferréol
Absents : Jean-Christophe, Émilie

1 infos
- actualités comité :
DEP39 : 2 candidatures HJS, Ghislaine Ponnard (a intégré la commission fond, elle rentrera au CA à l’automne) et Sandy 
Prely
Yannick Bourgin nouveau président. Les commissions se mettent en place sauf en alpin pour l’instant.
Les groupes de jeunes ne sont toujours pas officialisés. Seuls les deux Nathan seront pris en charge par le comité.

- partenariats :
Revoir le contrat avec la fruitière de La Pesse qui n’est plus liée avec les Salaisons du Chalam. (aller leur rendre visiter)
Atomic : on continue mais sans l’intermédiaire de Serra Sport. Le gérant n’est pas satisfait de la relation-client. Il continue 
à soutenir le club (nom sur veste, bus pour un montant de 1000 euros. Voir s’il veut passer à 2000). Un nouveau 
commercial Ato a été engagé pour démarcher les autres magasins notamment à La Pesse pour les achats club (hors 
contrats).
Tous les ans, ils donnent une dotation en lots et donnent du matériel aux magasins qu’ils revendent et nous versent une 
somme (environ 700 euros, Julien : faire facture à La SerraSport) en conséquence. Le partenariat est tout de même à 
revoir.
- HJS a gagné 700 euros de dotation Atomic en finissant 1er de la coupe du Jura.

- Projet de fusion de clubs sur la station des Rousses (réunions lundi prochain) : Bois d’Amont, Les Rousses, Prémanon et 
Lamoura (?) avec appui de la comcom. US Lamoura et HJS invités. Rodolphe ira présenter notre fonctionnement et 
défendre notre philosophie, veiller à notre relation avec la comcom.
Le maire de Lamoura voudrait que Sport et Neige reprenne l’US (?).... HJS travaille bien avec l’US surtout en alpin. 

- Les alpins loisirs ne sont pas dans la liste des membres de HJS donc à remettre à jour (Kirsten : à réimporter de la boite 
de l’alpin)

- Candidature envoyée pour un SAMSE en mars. Seul site encore homologué : Lajoux. Lamoura et La Simard à 
redemander.

2 Bilan soirée de fin d’année
- essayage des tenues : une tenue a disparu. Belle commande de vestes alpin et tenues de vélo.
- ambiance raisonnable, un peu sonore pendant la remise, sympa de se voir avec les alpins, distribution de 
bonbons un peu mouvementée, prévoir des sachets individuels ou brochettes l’année prochaine pour l’équité.
- 150 euros pour le DJ, musique lancée un peu tard.
- organisation qui convient (apéro gratuit, remise, repas)
- 660 euros de dépenses (boisson, repas, paniers garnis), 280 euros de recettes (buvette)
- Il y avait des restes. Ils ont été rachetés par des membres du club.
- Le store des Dolines était cassé, il y a avait un seau qui bloquait la fermeture. Quelqu’un a-t-il forcé le volet 
(déchets dans le hall qui n’y étaient pas le soir) ? Rodolphe n’a-t-il pas vu le seau en fermant ?
Pas de retour pour l’instant. Vérifier si le chèque de caution est débité.
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3 Achat du véhicule
- aide de 15 000 euros notifiée. 2 ans de délai pour justifier par facture acquittée de l’achat sur un devis de 36 000 euros 
chez Ford avec rehausse, galerie, échelle. Pas de réponse de chez Renault. Les délais s’allongent, les prix augmentent.
- Le CA vote pour l’achat d’un véhicule neuf.
- Il se laisse quelques semaines pour faire un dernier devis chez Nissan avant de trancher le modèle.

4. Entraîneur
- contrat à 20 500 euros : échéancier à 1708/mois ( à renvoyer)
- Il a commencé les entraînements.
- fiche de référents pour ses missions mise à mettre à jour : Rodolphe va envoyer le tableau et chacun validera ou non ses 
taches.
- Laurent et Nicolas l’ont rencontré après la commission nordique ; pour la prise en main de la boite mail, Kirsten va le 
former la semaine prochaine, il a mis en place les entraînements du dimanche, il a fait des réservations pour cette été : 
stage à Cerniébaud du 4 au 7/07 à 140 euros en pension complète pour y aller en vélo,
aux Plans 50 euros et pension complète avant le challenge Vittoz (réservation confirmée pour le groupe rose et blanc), 
Bellecin du 29 au 31/08 pour les autres groupes.
- Réunion des u16 et plus samedi 21/05 à Lamoura à 9h pour voir les motivations de chacun et ce que le club peut leur 
offrir. Gérard peut faire les planifications mais il veut commencer à moins s’investir. A vérifier selon l’engagement des 
jeunes.

5. Plan biathlon
- Thibaut Creuzet veut lancer les séances de tir à Septmoncel les vendredis soir avec Ferréol. Il va stocker les carabines 
chez lui (déclarer son adresse à notre assurance). Doit-il faire un recyclage de sa formation ? David Humbert, le papa de 
Thaïs et Sam V pourraient le seconder. Vérifier leur formation. Juliette peut aussi donner son aide (elle a tous les 
diplômes).
- Commencer par des séances debout pour voir comment modifier le lieu pour faire du coucher. Cela pourrait servir pour 
la Saint-Louis, les carabines aussi. A rediscuter car il faudra une personne par poste.

6. Service civique
- Dossier en rédaction
- Faire la demande pour 2 volontaires

7. Belles Combes
- 21-22 janvier 2023 avec les mêmes distances et même organisation, au calendrier national.
- possibilités de refaire une course avec des plus jeunes comme cette année ? Cela permet d’avoir un programme plus 
fourni. Demande à faire en septembre lors des demandes pour le calendrier.
- facture des pompiers : la facture est élevée (700 euros), ??? leur redemander si ils veulent être bénévoles ou si les 
heures doivent bien être comptabilisées. A mettre en attente.

- Ski classique Pro Tour (ex Visma)
Kirsten a commencé à discuter avec le parc pour savoir si un survol avec hélico et le suivi des coureurs en motoneige est  
possible. Il a tracé un parcours fictif sans zones sensibles pour une pré-étude. Pas de réponse officielle pour l’instant.
Parcours de repli en cas de manque de neige : Parcours vers les Tuffes possible et soutenu par le stade.
Budget de 200 000 euros à prévoir. La région a été sollicitée. Elle aimerait qu’une grande compétition soit organisée à 
plusieurs qu’une année sur deux.
Sur un parcours linéaire, on peut accueillir des amateurs. 
La date du 17/12 est à prendre (2ème étape). 300 coureurs peuvent s’engager. 
Kirsten demande au CA si HJS se sent de prendre en charge une telle épreuve.
Pour l’instant, ça paraît trop pour le club.
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Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line
Compta Faire facture à La Serrasport Julien rapidement

Vérifier si le chèque de caution de la salle 
des Moussières a été débité

Julien asap

Patenariat Revoir les contrat des salaison, la 
Serrasport

Rodolphe D'ici 
l'automne

Site Liste des alpins à réimporter de la boite 
de l’alpin dans celle de HJS 

Kirsten asap

Salarié Tableau des taches de chacun à mettre à 
jour

Rodolphe rapidement

biathlon Déclarer l’adresse de T Creuzet à notre 
assureur
Vérifier la validité des formations des 
encadrants

Service civique Dossier à terminer AL et Rod
Bellecombes Demande de course pour u15 à mettre au

calendrier
Rod Septembre

Facture de pompiers de mettre en attente
en attendant les vérifications des heures

fin séance : 22h50
Secrétaire:
Anne-Laure Capelli
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